

Date: 17 MARS 17 Page de l'article: p.9

32

- Page 1/1

## Critiques | Essais

## **AUTEURS DU « MONDE »**

## Sagesse du puéril

Le génie n'est que l'enfance retrouvée à volonté, on connaît cette affirmation de Baudelaire. Et si retrouver l'enfance pouvait nous inspirer, génie ou non, pour mieux savourer l'existence? C'est ce que nous propose Roger-Pol Droit, chroniqueur au « Monde des livres », dans son nouvel



ouvrage: traquer la part d'enfance en nous, dans nos projets, nos fantasmes, notre manière de voir les choses au quotidien. Non pour la chasser ni pour l'exalter, simplement pour qu'elle prenne sa place, qu'elle apporte ses joyeux paradoxes et ses incertitudes, déstabilisant (un peu) l'esprit de sérieux. Ce déséquilibre n'est qu'impulsion: « Quand l'esprit d'enfance est entrevu, tout commence. »

**► Esprit d'enfance,** de Roger-Pol Droit, Odile <u>Jacob,</u> «Philosophie », 204 p., 17,90 €.

Tous droits réservés à l'éditeur 

[P JACOB2 5997280500502